

Apa itu Sengguh?

Jawaban: Sengguh (<https://sengguh.jogjaprov.go.id>) merupakan sistem informasi pengendalian dan evaluasi pembangunan Pemerintah Daerah. Aplikasi Sengguh dipergunakan untuk membantu pelaksanaan pengendalian dan evaluasi pembangunan daerah dalam rangka memenuhi tujuan kesejahteraan hidup-kehidupan-penghidupan masyarakat Jogja. Pengendalian dan evaluasi dilaksanakan terhadap pelaksanaan program pemda dan program/kegiatan/sub kegiatan di lingkup OPD dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran pembangunan sesuai dokumen perencanaan jangka panjang/menengah dan tahunan serta mematuhi tata perundangan yang berlaku.

Apa tujuan dibuatnya aplikasi Sengguh?

Jawaban: Aplikasi Sengguh dipergunakan untuk membantu pelaksanaan pengendalian dan evaluasi pembangunan daerah dalam rangka memenuhi tujuan kesejahteraan hidup-kehidupan-penghidupan masyarakat Jogja. Tujuan dibuatnya sengguh adalah Meningkatkan pelayanan publik dan akuntabilitas, Penguatan fungsi pengendalian dan evaluasi, Memberi kemudahan untuk perangkat daerah dalam mengelola data pelaksanaan, pengendalian, pemantauan, dan evaluasi pembangunan, dan Mewujudkan sistem pemerintahan berbasis elektronik (SPBE) yang integratif.

Bagaimana mekanisme penginputan Sengguh?

Jawaban: Melalui mekanisme pengendalian internal dan verifikasi berjenjang yaitu: (1) Desk internal OPD; (2) Pengisian form pengendalian internal; (3) Dituliskan dalam rapat kinerja OPD; dan (4) Diatur dalam pergub pengendalian.

Apa saja fitur yang ada di dalam aplikasi Sengguh?

Jawaban: Di dalam aplikasi ini terdapat 7 (tujuh) menu yaitu modul DPA, modul SAKIP, modul ROPK, modul Log Frame dan KAK, modul MONEV, modul Lintas Sektor, modul PKKI, modul Evaluasi, dan modul MONEV APBN.

Apa itu DPA?

Jawaban: DPA adalah singkatan dari Dokumen Pelaksanaan Anggaran. DPA adalah dokumen yang memuat rincian kegiatan, anggaran, dan rencana penarikan dana untuk kegiatan yang akan dilaksanakan. DPA dibuat oleh setiap instansi pemerintahan sebagai pedoman dalam melaksanakan anggaran yang telah disetujui. Pada menu DPA terdapat beberapa kolom seperti kode, jenis program, kegiatan dan sub kegiatan beserta dengan pagu anggarannya.

Apa itu SAKIP?

Jawaban: SAKIP adalah singkatan dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintahan. SAKIP adalah sebuah sistem yang mengintegrasikan beberapa sistem, yaitu perencanaan, penganggaran, dan pelaporan kinerja yang selaras dengan pelaksanaan sistem akuntabilitas

keuangan. Pada menu SAKIP terdapat beberapa laporan Pemda dan OPD. Laporan Pemda memuat 3 jenis, yaitu target kinerja, indikator kinerja, dan IKU Pemda, sedangkan laporan OPD memuat 2 jenis, yaitu rencana strategis dan indikator kinerja.

Apa itu ROPK?

Jawaban: ROPK adalah singkatan dari Rencana Operasional Pelaksanaan Kegiatan. ROPK merupakan bagian dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP). ROPK berfungsi sebagai kontrol konektivitas pencapaian kinerja dari level program sampai dengan level kegiatan.

Apa itu Logframe dan KAK?

Jawaban:

- Log frame berisi ringkasan program yang menunjukkan tingkatan tujuan-tujuan serta hubungan sebab akibat pada setiap tingkatan indikator dan sasaran kinerja (mulai dari input s.d impact).
- KAK (Kerangka Acuan Kerja) berisi Informasi/gambaran umum dan penjelasan mengenai keluaran sub kegiatan yang akan dicapai.

Apa itu Monev?

Jawaban: E-Monev (Monitoring dan Evaluasi Elektronik) merupakan menu untuk melakukan pelaporan progress pelaksanaan sub kegiatan setiap bulannya, termasuk realisasi indikator kinerja keluaran dan hasil. Unggah bukti/dokumentasi pelaksanaan serta inovasi yang dilakukan. Pada fitur menu monev ini terdapat 2 menu yaitu: Pilih dan Laporan. Di dalam laporan tersebut terdapat 4 mode, yaitu progres, deviasi, grafik, dan rekap by bulan.

Apa itu Lintas Sektor?

Jawaban: Lintas Sektor merupakan menu untuk melakukan pelaporan progress pelaksanaan sub kegiatan setiap bulannya, termasuk realisasi indikator kinerja keluaran dan hasil. Unggah bukti/dokumentasi pelaksanaan serta inovasi yang dilakukan. Di dalam menu lintas sektor terdapat menu entri lintas sektor yang berisi daftar sasaran Pemda.

Apa itu Monev APBN?

Jawaban: Monev APBN merupakan menu untuk monitoring dan evaluasi program/kegiatan yang didanai dengan APBN. Pada fitur menu monev APBN ini terdapat 2 menu yaitu: Pilih dan Laporan. Di dalam laporan tersebut terdapat 5 jenis, yaitu program, kementerian, kewenangan, SKPD/OPD, dan Satker.

